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けやき祭を終えて 
みなさん、初めてのけやき祭はどうだったでしょうか。1学年は、どのクラスも合唱に対して 

真剣に取り組み、一生懸命練習を重ねてきました。その成果が現れた合唱コンクールだったので 

はないでしょうか。特に学年合唱は、トップバッタ―だったにも関わらず、全てのパートの声が 

すごくよく出ており、非常に素晴らしい合唱でした。このけやき祭で学んだことや身に付けた 

力を、今後の学校生活にも活かしていきましょう！ 

今回はけやき祭の振り返りの中から A組 2名の作文を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

来週・再来週の予定 １１月 

 行  事 

４ 月 振替休日 11 月 EAST-J申し込み締め切り 
学校朝礼 

５ 火  12 火 スタディーウィーク終 

６ 水 

区中研 45分 4時間  

➀カット  

スタディーウィーク始 

テスト１週間前 

13 水 第３回定期考査 １日目 
（①英 ②社 ③保体）給食なし 

７ 木 ⑥進路説明会(３年) 14 木 第３回定期考査 ２日目 
（①理 ②美 ③技家）給食なし 

８ 金 週テスト（国語） 15 金 
第３回定期考査 ３日目 
（①国 ②数 ③音） 給食あり 

避難訓練  専門委員会 

ケヤキと友に 

「ケヤキを制す」 

 

 清新二中に入って初めてのけやき祭。初めのうちは楽しみだったけれど、意外に裏声で歌ったり、

リズムを合わせたりすることが難しくて、小学校とは違うなと思いました。 

 最初は、ソプラノだけで歌うときでさえも、様々なポイントを意識して歌うことで精一杯でした。

しかし、練習のおかげで、だんだん全員で歌ってもリズムやハモリがきれいにとれるようになってき

て、とても楽しかったし、うれしかったです。 

 私が、印象に残っている発表は３つあります。１つ目は、３年生の合唱です。３年 B組の先輩たち

の合唱は、練習を見させてもらったときでさえ、私たちを感動させていたのに、本番で先輩たちの歌

声を聞いたら、歌う人、指揮者、伴奏者がひとまとまりになって、最高の合唱でした。泣きそうにな

りました。私も３年生になったら、体育館にいる人達を感動させられるようになりたいと思います。 

２つ目は、ダンスです。中でも「habit」が完コピですごいと思いました。ダンスブレイクもかっこ

よかったです。もう１回見たいと思いました。３年生になったら、先輩たちに負けないように頑張り

たいです。 

 ３つ目は茶道部の発表です。日本の伝統がすごく伝わってきて、見ているだけでも楽しかったです。 

 自分たちのクラスの合唱は銀賞だったので、悔しかったけれど、大成功だったし、いろいろな発表

もあって楽しい、思い出に残る最高のけやき祭になったと思います。 

 

 「伝統」 

 

「けやき祭」は代々受け継がれてきた伝統。そして僕は、けやき祭本番に至るまでの間にも、

受け継ぐべきものがあると感じました。 

 僕は、２つの演目に参加しました。それは、「合唱」と生徒会役員一同で行う「ユニセフ募金

劇」です。合唱コンクールに向けてクラスでは、全員が金賞を目指し、朝練や放課後練に取り組

んでいました。パート練習なども取り入れ、少しずつけやき祭に向けて意識を高めていきました。

そしてある日、いつも通り朝練が終わると先生から提案がありました。それは、「一度、３年生

の合唱を聴きに行こう。」というものでした。３年生の合唱が楽しみだなと思いながらその時を

むかえました。当日は、先に自分達が「大切なもの」を歌いました。それを聴いた先輩が細かい

ところまで的確に教えてくださいました。さすが、３年生だなと思うような内容でした。次は、

３年生が歌いました。曲が始まり、歌いだしの一声目から引き付けられ感動しました。歌を聴い

て自分達もこれを受け継いで行くべきだと強く思いました。３年生のアドバイスを受け、クラス

が再び団結し、練習に励んでいきました。 

 そして迎えた本番。緊張したものの、堂々と歌いきることができました。 

 僕は生徒会の劇の練習もしていました。今まで先輩たちと共に活動をする中で、先輩たちはし

っかりとメリハリをつけられているなと思いました。他にもすごいところがたくさんあったの

で、学び受け継いでいこうと思います。 

 何事も受け継ぎ、より素晴らしいものをつくっていくべきだと、けやき 

祭を通じて感じました。そして、このように感じるのが自分だけではなく、 

多くの人が感じることで、よりよい伝統ができると思いました。 

 

  

 

保護者の皆様へ 

 いつもお世話になっております。10/30に中学校英語スピーキングテスト（EAST－J）の申し込

みについてのプリントをお子様に配布させていただきました。 

お忙しいところ恐縮ですが、校内締め切りを 11/11（月）にしておりますので、期日までにお申

込みください。よろしくお願いいたします。 


